



## HR Path refuerza su presencia global con la adquisición estratégica de RKM Consulting en Australia.

**HR Path, líder mundial en consultoría de recursos humanos y soluciones HRIS, se enorgullece de anunciar la adquisición estratégica de RKM Consulting, una empresa con sede en Australia especializada en el asesoramiento y la implementación de sistemas HRIS.**

Con presencia en 28 países y un equipo de más de 2500 profesionales, HR Path es un socio de confianza para las empresas que se enfrentan a las complejidades de los recursos humanos. Especializada en servicios de asesoramiento, implementación y operativos, HR Path ofrece soluciones de vanguardia diseñadas para mejorar la eficiencia y fomentar el crecimiento. Desde su fundación en 2001, la empresa se ha mantenido firme en su misión de transformar las prácticas de recursos humanos a nivel mundial.

Fundada en el año 2000, RKM Consulting se ha labrado una sólida reputación por ofrecer soluciones tecnológicas de recursos humanos centradas en el cliente. RKM se creó con el objetivo de colaborar con la comunidad de clientes de recursos humanos para garantizar el éxito de sus soluciones tecnológicas en este ámbito. El negocio de servicios de tecnología de recursos humanos de RKM Consulting se especializa en colaborar con los clientes para ofrecer soluciones de sistemas de información de recursos humanos (HRIS) y dar soporte a esas soluciones HRIS en la selección, implementación, entrega y entorno de uso habitual de sus clientes.

Esta adquisición representa un hito importante para HR Path, ya que consolida su posición como líder en el sector de los recursos humanos y amplía su presencia en el mercado de Australia y Nueva Zelanda. La especialización de RKM Consulting en tecnología HRIS, en particular SAP SuccessFactors, refuerza la posición ya consolidada de HR Path en el mercado SAP HCM y respalda aún más su compromiso de impulsar el crecimiento y la excelencia organizativa a través de soluciones estratégicas de recursos humanos. HR Path opera en Australia desde 2019 tras la adquisición de DDG, y la apertura de nuestra oficina australiana en 2024 supuso un compromiso renovado con la región. El enfoque centrado en el cliente de RKM Consulting en materia de tecnología HRIS complementa a la perfección la visión de HR Path de impulsar el crecimiento y la excelencia organizativa a través de soluciones estratégicas de RR.HH.

"Estamos encantados de dar la bienvenida a RKM Consulting a la familia HR Path. Esta adquisición supone un hito importante en nuestro proceso de crecimiento en Australia y Nueva Zelanda", **afirmó Suraj K. K., director general de HR Path ANZ.**

"¡Estamos muy ilusionados con este nuevo capítulo! ", **afirmó Rob Makinson, director general de RKM Consulting.** "Este paso abre interesantes oportunidades para nuestro equipo y nuestros clientes, y nos proporciona una plataforma para seguir creciendo y cosechando éxitos. Mantendremos nuestro compromiso de ofrecer un servicio al cliente excepcional dentro de la comunidad empresarial de recursos humanos de Australia, al tiempo que exploramos nuevas posibilidades dentro de HR Path".

Como parte de la adquisición, RKM Consulting seguirá operando como hasta ahora bajo la marca "RKM Consulting, una empresa de HR Path". El equipo directivo y los empleados mantendrán sus funciones actuales, lo que garantizará una transición fluida y un servicio ininterrumpido para los clientes.

### **Sobre HR Path**

HR Path, líder mundial en recursos humanos, se especializa en ayudar a las empresas en su transformación digital. A través de sus tres líneas de negocio principales (asesoramiento, implementación y gestión), HR Path mejora la eficiencia de los recursos humanos de sus clientes. Fundada en París, Francia, en 2001, HR Path cuenta con un equipo de aproximadamente 2500 profesionales en todo el mundo. Con presencia en 28 países, HR Path ofrece servicios de consultoría, integración y operaciones a más de 3000 clientes. A 31 de marzo de 2025, sus ingresos anuales ascendían a 290 millones de euros.

Más información:  
[www.hr-path.com](http://www.hr-path.com)  
[HR Path LinkedIn](#)

### **Sobre RKM Consulting**

Con sede en Melbourne, Australia, RKM Consulting es un socio de confianza para las empresas que se enfrentan a las complejidades de la tecnología HRIS. Con conocimientos especializados sobre el complejo panorama australiano en materia de recursos humanos y relaciones laborales, y un equipo altamente cualificado, la empresa ofrece soluciones personalizadas diseñadas para satisfacer las necesidades específicas de sus clientes.

Más información:  
[www.rkmconsulting.com.au](http://www.rkmconsulting.com.au)  
[RKM Consulting LinkedIn](#)